



田川高校へ行こう!

令和4年5月 第53号
福岡県立田川高等学校
TEL 0947-44-1131 FAX 0947-46-0726
ホームページには他にも情報がたくさん! 見てね→



R3年度卒業生に聞いてみました!

5人の突起を紹介します



九州大学 理学部合格
小嶋 朝希さん (赤中出身)

Q1 大学合格の決め手は?

先生方のサポートや生徒同士の支え合いです。受験では精神的に辛くなるのが何度もありましたが、支え合いがあったから乗り越えられたと思います。

Q2 将来の目標は?

数学の教師などの数学にかかわる仕事に就くことです。

Q3 中学生へのメッセージ

田川高校は、頑張りたい人が頑張れる環境が揃っています。特に部活も勉強も頑張りたいという人には田川高校をおすすめします。



九州大学 文学部合格
木下 竣介さん (鷹峰中出身)

Q1 田川高校を選んだ理由は?

田川のスーパー特進クラスには自分と同じように難関大学を目指すクラスメートが多くいると聞いたからです。

Q2 田川高校で良かった点は?

スーパー特進クラスは文理合同のクラスのため、自分の知見を広めやすかったことです。

Q3 将来の目標は?

JRAに入って国際的な活躍をすることです。



北九州市立大学 法学部合格
太田 暦未さん (赤池中出身)

Q1 田川高校で良かった点は?

周りの意識が高いので自然と自分も勉強するようになるし、受験期も勉強しやすい環境だったところです。

Q2 田川高校の魅力は?

色々な人がいて楽しいところです! コロナ禍でも代替行事などを実施してくれて充実した学校生活を送れました。

Q3 大学合格の決め手は?

最後までねばったことです! 行きたい大学に前期で落ちたのですが後期も志望校は変えませんでした。先生も最後まで親身になって面接練習などに付き合ってくれたので良い結果が出せたと思います。



福岡教育大学 教育学部合格
坪根 希世奈さん (香春中出身)
美術部・モデルアート同好会

Q1 どんな高校生活を過ごした?

成績は3年間を通して伸び続け、3年生でスーパー特進クラスに入りました。美術部で部長も務めていましたが、勉強と部活で気持ちの切り替えをすることで無理なく両立し、のびのびと高校生活を過ごしました。

Q2 田川高校の魅力は?

私たち生徒の気持ちに寄り添ってくれるところです。行事や進路に関して、生徒の「やりたいこと」を全力でサポートしてくれます。

Q3 中学生へのメッセージ

大切なのは、何事もコツコツ頑張ること。今は意味を感じなくても、進路を決めるときに必ず役に立ちます。田川高校は、そんな皆さんの頑張りを応援してくれる学校です。一生に一度の3年間を、ぜひ田川高校で過ごしてください。

Q1 田川高校で良かった点は?

色々な場面で支えてくれる先生方がいたことやライバルとして競い合える友達がいたという点です。

Q2 田川高校の魅力は?

スーパー特進クラスがあり、みんなが勉強を頑張ろうとする雰囲気があることや、文系と理系が一緒にいるのでお互いに良い刺激になったところです。

Q3 中学生へのメッセージをお願いします。

田川高校は、勉強や部活など自分のやりたいことに集中して取り組める環境が整っています。また、高校卒業後の進路として、四年制の国公立大学や私立大学、短期大学、専門学校、就職など、幅広い進路に先生方がサポートして下さります。ぜひ、田川高校で自分のやりたいことに全力で取り組みましょう!

令和3年度合格実績 国公立大学 30名 私立大学 178名

九州大学 (2名) 九州工業大学 (3名) 福岡教育大学 (5名) 山口大学 佐賀大学 (2名) 宮崎大学 (2名)
公立鳥取環境大学 島根県立大学 下関市立大学 (2名) 高知県立大学 北九州市立大学 (5名) 福岡県立大学 (5名)
青山学院大学 (2名) 同志社大学 (2名) 立命館大学 (3名) 西南学院大学 (6名) 福岡大学 (22名) 他多数合格

入学式が行われました!

新入生 総代
岩崎 陽大さん (田川中出身)



4月7日(木)令和4年度入学式が執り行われ、新入生が新たに田川高校に加わりました。総代として 岩崎 陽大さんが宣誓文を読み上げました。田川高校生としての誇りを胸に、実りある充実した3年間を過ごし、それぞれの突起をつくりあげてください。

修学旅行代替行事でグリーンランドに行ってきました

コロナ禍で中止となった修学旅行の代替行事として、第3学年でグリーンランドに行ってきました。コロナの影響で、実施が決定したのは行事の数日前。生徒たちは思わぬ行事に大喜びでした。当日は天気も好転し、お天気に恵まれました。生徒達は皆、クラスメートとの初の校外行事に、学校とは違う生き生きとした笑顔をのぞかせていました。これからは受験に向かって皆で頑張ります。



オープンスクール(中学生の体験入学)を
令和4年9月23日(金)秋分の日実施予定 みんな来てね!